



9月 保育所だより



令和5年9月号
わにぶち保育所
TEL 0853-31-5101
090-5700-4757

連日酷暑が続いていますが、夕方になるとトンボが飛びよくなり、ふと空を見上げると秋を感じさせる雲に変わってきました。7月から毎日のようにプール遊びを楽しんできた子どもたちからは、「顔つけができるようになったよ。」「ロケット泳ぎができるようになったよ。」など、できるようになったことへの満足感が感じられる言葉をたくさん聞くことができました。生き生きと目を輝かせて遊んだ体験は、きっと一人一人の自信になったことと思います。

9月に入ると少しずつ秋らしい気候になります。様々な運動遊びを取り入れ、体を動かして遊ぶことの心地よさを感じたり、自分の力を発揮しながら挑戦したりできるようにと考えています。しっかりと体を動かして遊ぶためにも、早寝早起きをして生活リズムを崩さないように、引き続きご家庭のご協力をお願いします。

9月の行事予定

- 1日(金) お集まり会
" プールじまい
- 2日(土) ぱぱ・ままっ子のつどい
- 4日(月) 身体測定 (4・5歳児)
- 5日(火) 身体測定 (2・3歳児)
- 6日(水) 身体測定 (0・1歳児)
- 8日(金) えほんよみきかせ電車 (4・5歳児)
- 10日(日) ノーテレビ・ノーメディアデー
- 12日(火)～14日(木) 平田中学校職体験学習 (3名来所)
- 14日(木) 誕生会
- 15日(金) 一日保育士&ぱぱ・ままっこクラブ ④
- 18日(月) (祝) 敬老の日
- 20日(水) 保育所開放日
" 集金日
- 21日(木) 弁当の日
" 避難訓練
- 23日(土) (祝) 秋分の日
- 29日(金) 布団持ち帰り



～10月の主な予定～

- 14日(土) 運動会(雨天時：北浜小体育館)、保育所開放日
- 20日(金) 一日保育士&ぱぱ・ままっこクラブ⑤

～ありがとうございます～

- ・なすび～保護者様
- ・とうもろこし～みんわ営農組合様



★ようこそ！わにぶち保育所へ★

8/8(火)にNGO法人NICEさんが来所され、県外の大学生や留学生との交流を楽しみました。

3・4・5歳児との水遊びが始まると、子どもたちは待ってました！と言わんばかりに次々に水鉄砲で撃ち合いが始まりお兄さんお姉さんも全身ずぶぬれになって大盛り上がりでした。

また、中国からの留学生には「你好(ニーハオ)」「谢谢(シェイシェイ)」などの挨拶を覚えてもらったり、地球儀で中国や日本の場所を探したりして、異文化に触れることもできました。この交流後からもみじ組には世界地図を貼り、自分たちの住む国や他にもいろいろな国があることなどの興味をもつきっかけにもなりました。



わがとこまつりのオープニングを飾りました！



～3・4歳児～
元気いっぱい
“ジャンボリミッキー”を踊りました♪



～5歳児～
かっこよく琉球太鼓を披露しました♪



最後にはインタビューにも応えましたよ。

○保育目標 体を動かして遊ぼう

体を動かして遊ぶ楽しさや心地よさを感じられるように、子どもたちが「やってみよう」「おもしろそう」と思えるような年齢に合った運動遊びを工夫します。また、来月の運動会にも期待を持ちながら体を動かす遊びを取り入れます。

○生活目標 身の回りのことをすすんでしよう

3～5歳児さんは、登降所に自分の持ち物を自分で持つことやロッカーの整理など身の回りのことが丁寧にできるように働きかけをしていきます。また、使ったものを元の場所へ片づける、玩具を大切に扱うなどの基本的な生活習慣を確認しながら、まずは大人が良いお手本になり働きかけます。また、片づけの環境を見直し、子どもたちが自分たちの生活を整えることの気持ちよさを感じられるように工夫します。



もも組



さくら組



さくらんぼ組

新しいお友だちです！

- ★コバヤシ カイトさん(1歳児)
- ★もりやま ゆづきさん(0歳児)
- ★あらき めいさん(0歳児)
- なかよくしましゅうね

ミニエコ講座

～もったいないこととしてないかな？～

8/25(金)に「しまね自然と環境財団」から伊藤さんが来所され、4・5歳児がミニエコ講座を受けました。講座では大型絵本の読み聞かせとエコバック作りを通して“エコ”について楽しく学びました。始まる前は“エコって何？”という子どもたちが多かったですが、

- *食べ残しはできるだけ減らそう
 - *水の出しっぱなしはやめよう
 - *壊れたおもちゃはすぐに捨てずに直して使おう
 - *買い物に行く時にはエコバックを持って行こう
- など『もったいないことを減らす』ということが大切で、それがゴミを減らし地球の熱を下げることにつながることを知りました。

さっそく、子どもたちからは「エコバック持って買い物に行くよ」「給食を残すともったいない」などの声が聞かれましたよ。ぜひ子どもたちが作った世界に1つだけのマイエコバックを活用して親子で環境にやさしいライフスタイルを楽しんでください。



絵を描いてエコバック作りをしたよ



職員研修のお知らせ

△…午後からの研修

- ・12日～14日…キャリアアップ研修(障がい児研修)～渡部
- ・14日…△保健研修～新宮、福田
- ・25日…主任保育士主幹保育教諭研修会(Web)～錦織

職員のお知らせ

・坂本保育士は9日から産前休暇に入ります。よろしくお願いします。